
１０／２０ 校長室より №109 

昨日の校内授業研究会に続き、今日の午後は西置賜地区

全体の研修会です。小中学校教員が各教科に分かれて授業

研究を行いましたが、本校では髙橋圭教諭の３年社会を公

開しました。内容は地方自治について。「飯豊町を持続可

能な町に近づけるためには、歳出のどの分野に重きを置く

べきだろうか」という課題で進めました。町の財政に注目

し、まず民生費(社会福祉費)、農林水産業費、商工費、土

木費、教育費の 5項目のどれを重要視するか一人一人がダ

イヤモンドランキングで順位付けをします。その後グルー

プ、さらにはクラス全体で意見を戦わせるというもの。生

徒諸君は、飯豊町のよさや課題を踏まえ、将来の町の姿を

思い描きながら真剣に考え、意見を交流させていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


